2022年5月27日(金)発行

第211号

藤北通信 ③

群 馬 県 立 藤 岡 北 高 等 学 校 藤岡市篠塚 90 T_{EL}22-2308 編集発行人 藤岡北高広報係 https://fujikita-hs.gsn.ed.jp/

高校総体に参加しました

5月13日(金)から22日(日)を中心に、 群馬県高校総体が開催されました。本校からは 剣道部、陸上競技部、バスケットボール部、バド ミントン部が参加しました。

大会前日の12日(木)、生徒総会に続いて壮行会が行われました。この日は生徒会長の古橋琉聖さん(佐野中卒)が全国学校農業クラブの春季代議委員会で不在だったため、生徒クラブ副会長の中村想さん(小野中卒)が激励の言葉を述べました。その後、各部の代表が試合に向けた決意の言葉を述べました。



生徒会副会長の激励









各部の選手団





高校総体結果

◎ バスケットボール部

男子 ●24-○226桐工

女子 ●17-○183農二

◎ バドミントン部

男子

学校対抗 ● 0 − 2 ○ 伊勢崎商業 個人戦ダブルス 2 組出場 個人戦シングルス 2 名出場

女子

学校対抗 ● 0 − 2 ○ 藤岡中央 個人戦ダブルス 4 組出場 個人戦シングルス 4 名出場

◎ 陸上競技部

男子 100m 1名出場 200m 1名出場

女子100m3名出場200m3名出場

400m 1名出場

4×100mリレー 1組出場

走り幅跳び 1名出場

◎ 剣道部

男子 個人戦1名出場

女子 個人戦2名出場

春のアグリフェアを開催しました

好天に恵まれた4月23日(土)、春のアグリフェアが開催されました。昨年度・一昨年度はコロナ禍で実施できなかったこともあり、野菜苗を求める多くの方が来校しました。感染症対策として、間隔を十分に取って並んでいただいたり、温室への入場者数を制限したりしたこともあり、長い行列ができました。

各コースの生徒は野菜苗、花苗、パンなどの販売、来場されたお客様の車の誘導、検温といった業務を分担して行いました。



入場前には検温をお願いしました



温室への入場は人数を制限



たくさんの野菜苗を買っていただきました



花苗の販売



テントでの販売



野菜苗の販売



間隔をとってのパン販売